

Gelungener Auftakt durch 13:2 Klatsche ins Jahr 2007 durch MSV 2.



Zum Beginn der Rückrunde stand das Kreisderby auf dem Spielplan. Alle 3 Begegnungen gegeneinander wurden bisher im Entscheidungsdoppel erst entschieden. Alles sprach wieder für einen heißen Fight zwischen beiden Teams, obwohl Weißenberg ohne ihre Nummer 2, Maik Tschirner, antreten musste.

Weißenberg musste also die Doppel umstellen und pokerte sehr hoch, da sie den stärksten Mann im Team, Patrick Neumann, ins Doppel 3 steckten. Wir liesen uns aber nicht beirren und gewannen die ersten beiden Doppel relativ sicher. Das Doppel 3 leistete zwar Widerstand, konnte aber die Niederlage nicht verhindern. Somit eine gewohnte 2:1 Führung für uns aus den Doppeln. In der ersten Einzelrunde ging es in den Sätzen bzw. Spielen sehr knapp zu. Doch zur Freude der zahlreichen Bautzner Anhänger gingen alle 6 Partien an uns. Damit war das Spiel gelaufen und wir führten mit 8:1. Weißenberg wehrte sich zwar noch und kam in beiden Spielen des oberen Paarkreuzes in den 5. Satz, doch die heute sehr gut aufgelegten Mazi und Günther bezwangen ihre Gegner dennoch. Da Weißenberg nur noch das letzte Spiel gewinnen konnte, wurde es am Ende eine 13:2 Klatsche für uns. Was für ein Start in das neue Jahr und für den heutigen wichtigen Tag! Wir haben uns damit im oberen Drittel festgesetzt und haben damit weiterhin Chancen auf den 2. Tabellenplatz.

Für den MSV spielten: Matthias Flickinger (2,5), Günther Fraunheim (2,5), Jochen Ziegler (2,5), Bernd Lassmann (2,5), Ronny Kuwitzky (2,0), Mario Fröhlich (1,0)